

Convergen los criterios de Evo Morales y el Papa acerca de la destrucción de la Tierra



La Paz, 16 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó su similitud de criterio con una crítica del Papa Francisco a aquellos países que es pos de su desarrollo destruyen y menosprecian a la Madre Tierra.

'Saludamos y compartimos con hermano Papa Francisco su crítica a las 'actitudes perversas' de aquellos países, como Estados Unidos, que con su 'desarrollo imperialista' destruyen y menosprecian la Madre Tierra. Es cierto, hay países que niegan la evidencia científica del cambio climático', escribió en su cuenta de Twitter.

Este jueves el sumo pontífice pidió evitar caer en la negación, indiferencia, resignación y confianza en soluciones inadecuadas a la hora de afrontar de manera honesta un diálogo sincero y productivo de todo el mundo sobre el cambio climático, en un mensaje enviado a la Cumbre del Clima que se celebra en Bonn, Alemania.

También indicó que 'no se puede limitar solo a la dimensión económica y tecnológica: las soluciones técnicas son

necesarias, pero no suficientes; es esencial y necesario tener en consideración atentamente también los aspectos y los impactos éticos y sociales del nuevo paradigma de desarrollo y de progreso a corto, medio y largo plazo'.

Aunque el Pontífice no mencionó abiertamente que naciones han caído en esas actitudes, es conocida la postura del presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, sobre el cambio climático al calificarla de una mentira creada para afectar a las empresas de su país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147581-convergen-los-criterios-de-evo-morales-y-el-papa-acerca-de-la-destruccion-de-la-tierra>



Radio Habana Cuba